

Mercado bursátil mundial recobró su rumbo tras la jornada negra

● Ayer el comportamiento de las bolsas resultó diverso con ganancias en Nueva York y Europa

TRAS LA jornada negra del miércoles, las bolsas que representan el mercado bursátil mundial, recobraron su rumbo positivo, principalmente en Estados Unidos y Europa, pero no así en Japón

Wall Street abrió con ganancias ayer por las expectativas de los inversores de un avance de las negociaciones comerciales entre China y Estados Unidos, después de que el día anterior el Dow Jones registrara las peores pérdidas del año.

El Dow Jones abrió con un alza de 0,23% después de que el miércoles perdiera 3,05%, su peor día de 2019. El Nasdaq abrió con un avance 0,21%, tras una caída la víspera de 2,93%.

Hacia las 14H00 GMT el Dow Jones Industrial Average subía 0,37% a 25.573,62, el marcador tecnológico Nasdaq ganaba 0,24% a 7.792,25 puntos y el índice ampliado S&P 500 avanzaba 0,39% a 2.851,69 puntos.

El miércoles el miedo de una recesión tumbó los mercados después de que los rendimientos de los bonos del Tesoro se invirtieron, un indicador que suele presagiar un frenazo de la economía.

Repunte

El repunte de ayer se produjo después de que la cadena CNBC indicara que un funcionario chino había dicho que esperaba una reunión a "medio camino" con Estados Unidos, una declaración que fue interpretada como conciliatoria por algunos inversores, pese a que varios expertos señalaron que este comunicado no era



LAS BOLSAS del mundo se recuperaron ayer de la drástica caída del miércoles por culpa de la "guerra comercial" entre EE.UU. y China./AFP

nuevo. Las ventas minoristas en Estados Unidos subieron 0,7% en julio, superando las expectativas y reafirmando a los inversores de que el consumo sigue siendo robusto.

La bolsa de Tokio cerró con una caída de 1,21% y en Europa las bolsas abrieron con un tono dispar, con pérdidas en Londres, una subida en París y sin cambios en Fráncfort.

La liquidación de acciones se produjo luego de que, por primera vez desde 2007, el rendimiento de los bonos del Tesoro estadounidense a 10 años se ubicó temporalmente por debajo del rendimiento del bono a dos años, una dinámica vista como presagio de una recesión.

La guerra comercial entre China y Estados Unidos ha perjudicado la demanda mundial y

los datos publicados esta semana muestran que la producción industrial en China tocó un mínimo en 17 años y la inversión y las ventas minoristas también se desaceleraron.

Las principales bolsas europeas abrieron con tendencias diferentes, preocupadas por los riesgos de una recesión en los principales países occidentales.

Otros mercados

Al inicio de las operaciones, el índice FTSE-100 de la bolsa de Londres perdía un 0,1%, el DAX de Fráncfort evolucionaba sin cambios y el CAC-40 de París ganaba 0,45%. En Madrid, el Ibex-35 comenzó la jornada con una subida de 0,40%.

La bolsa de Tokio cerró en fuerte baja de 1,21%, arrastrada por las pérdidas de Wall Street

en la víspera. El índice Nikkei de los 225 principales valores perdió 249,48 puntos, a 20.405,65 puntos.

Por su parte, el índice Topix de todos los valores cayó 1,04%, a 1.483,85.

De otro lado, la producción industrial estadounidense cayó en julio respecto al mes anterior, en medio de la guerra comercial con China y la ralentización de la economía global, explicó la Reserva Federal.

A pesar de que los analistas esperaban un ligero repunte, la producción industrial total disminuyó un 0,2%, borrando las ganancias de junio.

Industria

En general, la industria manufacturera en Estados Unidos disminuyó -excepto en algunos sectores, como los equipos aeroespaciales- y se registraron caídas de un 0,4% en comparación a junio. El sector cayó en cuatro de los últimos seis meses y ya perdió 1,5% este año, según los datos.

El sector petrolero, afectado por los huracanes, también contribuyó a la caída de la producción global.

La producción global todavía es un 0,5% mayor que hace un año, pero la industria manufacturera se contrajo en los dos últimos trimestres, por lo que se considera que el sector está en recesión, señaló el informe.

Asimismo la productividad en Estados Unidos continuó creciendo más de lo esperado en el segundo trimestre, dijo el Departamento de Trabajo.AFP

Más soluciones inalámbricas

Las empresas proveedoras de bienes y servicios para la industria minera se beneficiarán cuando Infinet Wireless, líder mundial en conectividad inalámbrica de banda ancha fija y móvil, y Tichsop, nuestro distribuidor mayorista de la región, presenten las últimas soluciones inalámbricas al mercado, durante la exhibición internacional Exponor 2019 en Antofagasta. El sector de la minería es uno de los considerados estratégicos para el desarrollo a nivel nacional y mundial. Los proyectos que se adelantan son de gran envergadura y siempre requieren soluciones tecnológicas avanzadas para aumentar la productividad y sostenibilidad de las minas.

Los 20 años del Banco Agrario

El presidente Iván Duque liderará hoy el acto de celebración de los primeros 20 años del Banco Agrario de Colombia, evento que tendrá lugar en Gómez Plata (Antioquia), con la asistencia del ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Andrés Valencia; y el gobernador de Antioquia, Luis Pérez Gutiérrez, entre otras personalidades. Así lo dio a conocer el presidente de la entidad, Francisco Mejía, quien señaló que este municipio tiene la particularidad de ser ganadero y cafetero, con lo cual se les rinde un homenaje a estos dos sectores que registran, respectivamente, la mayor participación en la cartera del Banco, además de que fueron los cafeteros quienes inspiraron la creación de la Caja Agraria en 1931.

Congreso internacional del GLP

La Asociación Colombiana del GLP- Gasnova -con el apoyo de la Asociación Mundial del GLP (Wlpga) y la Asociación Iberoamericana del GLP (Aiglp)- invita al 2º Congreso Internacional del GLP- Exceptional Energy, que tendrá lugar en el Club El Nogal de Bogotá los días 20 y 21 de agosto. Esta, la principal vitrina de la industria del Gas LP (GLP) en el país, tiene una agenda académica con más de 40 conferencistas y panelistas nacionales e internacionales y más de 10 sesiones y conferencias magistrales. En este 2º Congreso Internacional del GLP- Exceptional Energy se desarrollará una importante agenda alrededor del GLP como combustible del futuro y cómo este responde a los más grandes retos de la sociedad moderna.

Empresarios

Colombia, séptimo país en competitividad en América Latina

EL INSTITUTO de Competitividad ADEN adelantó un estudio en 18 países de la región que ubicó a Colombia en el séptimo lugar con un puntaje de 67,3 sobre 100 puntos. Colombia es superada por Chile (1), Uruguay (2), Costa Rica (3), Panamá (4), México (5) y Perú (6), y supera a Brasil (8), Argentina (9) y Ecuador (10). Las últimas posiciones del ranking las ocupa Bolivia (16), Nicaragua (17) y Venezuela (18), quienes tienen en común situaciones de inestabilidad macroeconómica y problemas institucionales.

"La mejora en la competitividad de un país, medida a través de los indicadores debe redundar

en mejoras en el ambiente de negocios para las empresas que les permitirá posicionarse en los mercados internacionales y competir con mayores posibilidades de éxito", afirma, Alejandro Trapé, director del Instituto de Ranking de Competitividad de ADEN.

El Instituto de Competitividad ADEN realiza desde 2010 mediciones de competitividad para países latinoamericanos. A partir de estas estimaciones, se construye anualmente un Ranking de competitividad regional utilizando la información recopilada y sistematizada en los Índices Complejos de Competitividad



(ICC) de cada uno de ellos. El ranking tiene por objeto conocer el posicionamiento competitivo de países latinoamericanos sobre la base de diez aspectos: cobertura de necesidades básicas, aspectos institucionales, infraestructura, estabilidad macroeconómica, salud, educación, expectativas de la población, competencia en los mercados, eficiencia en las relaciones laborales y acceso a la tecnología.

Al mismo tiempo, apunta a explorar los motivos que ubican a cada país en tal posición y efectuar una lectura proactiva respecto de las acciones que debería encarar para sostener y mejorar su posicionamiento, observando las realidades y estrategias de los que son líderes en cada aspecto competitivo.